

Freundinnen

Nachdem wir in den zweigeschossigen Bungalow, Bonn-Lengsdorf, Auf der Kaiserfuhr 37 gezogen waren, hatten wir ausreichend Platz, um die Instrumente standesgemäß zu präsentieren. Regelmäßig besuchten uns Kunden mit ihren Freundinnen, die zum Teil einige 100 km weit fuhren, am alles in Ruhe auszuprobieren. Für die Freundinnen war das eine Tortur und oft drängten sie ihren Begleiter zur Eile. Das war nicht in unserem Interesse.



Mein Mitarbeiter Norbert und ich überlegten daher scharf, wie man die Situation retten könnte und hatten die folgende Idee: Frauenzeitschriften auslegen und – jetzt der Knaller – Strickzeug bereitstellen: einen angefangenen Schal, den wir dann später wieder aufribbeln wollten. Irgendwie ist aber nichts draus geworden.

Michael Cretu besuchte uns mit Sandra, ihr war langweilig und so legte sie sich auf den grauen Lederzweisitzer und schlief ein. Er kaufte dann die erste Linn 9000 zum Freundschaftspreis.

